

Hurra, die Schule ist aus!

**Kolbermoorer Schüler luden mit Sonnenstern e.V.
Seniorenheim zu Theater und Kaffee ein**

Dieser Beitrag wurde am 2. August 2016 veröffentlicht



Kolbermoor – Am Ende des Schuljahres luden die beiden Ganztagsklassen 3a und 4a zu ihrem Musiktheater in die Adolf-Rasp-Grundschule ein. In der Aufführung „Hurra, die Schule ist aus!“ ging es um die bevorstehenden Ferien, die Zeit am See und die Angst vor Wassergeistern. Trotz krankheitsbedingt schwacher Besetzung trugen die Arbeitsgemeinschaften Singen und Theater ihr Stück wie bereits im letzten Jahr nicht nur Eltern, Mitschülern und Lehrern, sondern auch Bewohnern des nahegelegenen Seniorenheims proVita vor.

Im Anschluss bewirteten die Schüler die Senioren wieder mit selbstgebackenem Kuchen und mischten sich mit Kaffee und Tee zu einer bunten Runden unter die Heimbewohner. Diese waren sichtlich gerührt und voll des Lobs. „So tolle Schauspieler! Das habt ihr ganz wunderbar gemacht! Wie die Profis!“

Eine wirklich schöne Idee, die im Rahmen ihres Generationenprojekts vom gemeinnützigen Verein Sonnenstern e.V. umgesetzt wurde. Der Verein unterstützt seit einiger Zeit sowohl die Adolf-Rasp-Schule als auch das Seniorenheim proVita in Kolbermoor.

